

## Mittwoch, den 12.03.2014, Radtour „Orchideen Zentrum Wichmann“

Abfahrt für die Radtour der „Ambulante Herzgruppen“ im MTV Eintracht Celle zum „Orchideen Zentrum Wichmann“ war um 14:00 Uhr am Clubheim Nienburger Straße. Die Fahrt ging über den Wilhelm-Heinichen Ring über Klein Hehlen und von dort unter der B3 hindurch über die Felder zum Tannholzerweg 1.

Dort angekommen, trafen wir auf die Übrigen, die wegen ihrer Gehbehinderung mit dem PKW gefahren waren.

Alle versammelten sich zunächst im „Orchideen Bistro-Café“, um dort in sehr angenehmer Atmosphäre zwischen den Orchideen Torte und Kaffee satt zu genießen.

Wir waren sehr gespannt und das Interesse auf die Betriebsbesichtigung war sehr groß.

Denn schließlich hat fast jeder von uns zu Hause die eine oder andere Orchidee, über die er und sie mehr erfahren wollten.

Wir wurden vom Senior und dem Begründer der Orchideenzüchtung, Herrn Johann-Christian Wichmann freundlich begrüßt. In einem Vortragsraum sahen wir zunächst einen Informationsfilm über fast alle Orchideen, die es rund um den Erdball gibt.

Darauf folgte die umfangreiche Betriebsbesichtigung durch die Orchideengärtnerei mit seinen vielen technischen Einrichtungen, die von Herrn Wichmann erklärt wurden. Dabei erfuhren wir umfangreiches über den gesamten Produktionsablauf.

Es beginnt mit der künstlichen Befruchtung von reifen Blüten, geht über die kleinen Orchideen-Setzlingen, bis hin zur prachtvoll blühenden und ausgewachsenen Orchidee.

All das ergänzte Herr Wichmann durch zahllose Hinweise, die für erfolgreiche Orchideenzüchtungen zwingend erforderlich sind.

Es war für uns sehr angenehm jederzeit Fragen stellen zu dürfen.

Fast jeder von uns hatte zur Orchideenzüchtung, aber auch zu seinen eigenen Orchideen zuhause diverse Fragen. Da all diese Fragen von Herrn Wichmann genau beantwortet wurden, dauerte die Führung durch den Betrieb fast doppelt so lange wie vorgesehen.

So hat jeder mit vielen neuen Informationen über Orchideen zufrieden den Weg nach Hause angetreten.